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お寄せいただいた「声」を紹介します
　お寄せいただいた声とそれに対する回答の一部をご紹介します。
※ご紹介する「ご意見」，「回答」は，趣旨を損なわない範囲で一部編集しています。

橋を整備してほしい

市内に海抜の表示を

　自治会のみなさんが日常使用される生活
道路としての橋りょう整備に市が助成する
制度としては，自治会が実施する工事に対
して市が工事費の 8 割を助成する小規模
土木事業があります。
　小規模土木事業には毎年 40 〜 50 件の
申請があり，限られた予算の中で事業を実
施しています。受け付けた申請のうち，道
路の陥没や水路の倒壊など本来の機能が損
なわれて緊急性が高いと判断されるものに
ついては当該年度予算で対応しています
が，その他の申請については実施までに 3
年程度待っていただいている状況です。
　当該道路を自治会内の主要な生活道路と
して小規模土木事業の申請をされる場合
は，現地での事前審査を行い，関係戸数や
緊急性などの確認を行ったうえで，申請手
続きをしていただく
ことになります。
　小規模土木事業の
お問い合わせは，土
木課までお願いいた
します。

　本市は海抜が低いところが多いと聞
いていますが，交差点など，目に付き
やすい場所に「海抜◯◯ｍ」という表
示があるとたいへん参考になると思い
ます。

　市の海抜表示については，平成 24 年度か
ら予算計上しており，設置に向け事業を進め
ているところです。24年度は，
避難所，公共施設等を中心に
海抜表示を実施し，市民，観
光客等への意識啓発の一助と
したいと考えています。
　また，25 年度以降は交差点
などに拡大していく予定です。

【回答】総務課

【回答】土木課

　自治会内で生活道として利用してい
る橋の老朽化が進み，各所に鉄筋がむ
き出しで，表面もコンクリートがはが
れ，凸凹の状態です。整備をお願いし
ます。


